

# ご声援、ご協力ありがとうございました!!



美祢市では、去る10月2日(日)・4日(火)に軟式野球競技会、10月9日(日)に自転車競技会(ロード・レース)を開催しました。おかげを持ちまして無事に美祢市の開催競技は終了し、山口県は念願の総合優勝を果たすことができました。天候にも恵まれ、多くの皆さんにご来場いただき、選手からは、会場や沿道からの応援がとても励みになったとの声が多数ありました。また、自転車競技会当日は会場として使用した一般道に大規模な交通規制を設けたことで、交通渋滞等による多大なご迷惑をおかけすることを予想しておりましたが、市民の皆さんをはじめ、企業や各関係団体の皆さんのご理解とご支援により、大きな混乱もなく、無事故で安全かつ円滑な競技会運営ができました。

市民の皆さんには、花いっぱい運動やクリーンアップ作戦などの国体市民運動や自転車競技補助員(立哨員)として積極的なご参加とご協力をいただきました。皆さんのご協力があってこそ山口国体が成功したと確信しております。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 競技結果

～美祢市開催分～

### 軟式野球(成年男子)

10月2日(日)

1回戦

	合計
富山	0
鹿児島	2

	合計
三重	3
東京	0

	合計
山口	4
岩手	1

総合順位

順位	県名
6位	山口県

10月4日(火)

5～8位決定予備戦

	合計
福岡	2
山口	3

準決勝

	合計
三重	2
京都	3

7、8位決定戦

	合計
静岡	0
福岡	1



### 自転車競技(ロード・レース・コース)

～山口県選手～

10月9日(日)

少年男子

順位等	選手名	記録
10位	相本 祥政	2時間52分20秒
途中棄権	久保田 泰弘	

成年男子

順位等	選手名	記録
11位	白石 真悟	3時間23分4秒
途中棄権	白川 巧	

総合順位

順位	県名	総合得点
7位	山口県	43

問合せ先

おいでませ!山口国体美祢市実行委員会事務局(国体推進課)  
 ☎:0837(54)0011 FAX:0837(52)3434 E-mail:kokutai@city.mine.lg.jp

# 市長と語る未来創造まちづくり座談会結果報告

## ○開催日等

日時 8月18日(木) 18時~20時  
会場 豊田前公民館大会議室

## ○出席者

市：市長、副市長、教育長、部長級職員、事務局(地域情報課)  
参加者：24名

## ○提案内容

**【提案】** 美祢市西南部(豊田前・厚保地区)の観光施策について 県道267号 中の川於福停車場線について (男性)

**【回答】** 現在、市内50ヶ所に施設等の案内看板を設置する、サインシステム事業を観光PRとかねて実施しています。

また、美祢市の特徴ある着地型観光の資源として、秋吉台・秋芳洞のみならず、本市の西部に点在する石屋形羅漢山磨崖仏等の観光資源を結びつけ、化石、石灰石等を付加価値として売り出し、市全域を取り込んだ着地型・滞在型観光ツアーの開発を促進することとしています。

このような取り組みを積極的に推進することにより、交流人口の拡大、観光産業の振興等に軸足を置いた地域の発展を図り、美祢市全体の活性化を図ることとしています。

なお、県道267号 中の川於福停車場線については県に強く要望していますが、道路改良の完了や緊急性を勘案しながら、さらに要望していく考えです。(市長)

**【提案】** 豊田前地区社協が維持管理している資料館について。  
矯正施設周辺の市有地の整備について (男性)

**【回答】** それぞれの地域には、それぞれ違った特徴を持った資料などがあります。豊田前地区にも貴重な資料があるとのことですので、どういったものがあり、どのような価値があるか調査させていただき、今後の管理などについて対応、検討したいと思います。

なお、矯正施設周辺の市有地の環境整備については、現地確認し早急に対応します。(市長)

**【提案】** 豊田前地区の臨時ヘリポートについて。  
地域振興対策について (男性)

**【回答】** ドクターヘリを有効に活用していくため、現在、豊田前地区の3施設(豊田前小、豊田前中、桃木小)を臨時ヘリポートとして県へ登録申請しています。【※9月に指定されました。】(坂田消防長)

過疎地域対策として、市民の皆さんのご理解とご協力が必要となりますので、市民の皆さんの協力をいただき、今後の対策をすすめていきたいと考えます。(市長)

**【提案】** 観光客確保に伴う、「おもてなしの精神を持った人の育成」強化について  
限界集落の地域振興について (男性)

**【回答】** 四国お遍路の接待の習慣、文化について、美祢市でも積極的に取り組みたいと思います。交流拠点都市を目指している市として、非常に大切なことだと考えます。そのためには、まず職員から「おもてなしの精神」の意識を徹底していきたいと考えます。

人口減少社会の中で美祢市では、高齢者の増加に加え、若者の流出により過疎化が進むうえに荒廃地も増加してきています。そのため、荒廃地に植林するなど環境の整備、少子化対策、定住対策への積極的な取り組みが望まれます。

今後、県・国の事業を活用して対応していきたいと考えます。(市長)

**【提案】** 豊田前診療所開設の見通しについて (男性)

**【回答】** 豊田前診療所は、美祢社会復帰促進センター設置の際、規制の特例措置として特定刑施設内における病院等の管理を公的医療機関への委託が可能になったことに併せ、当該地域に診療科目の無い婦人科医療を地域住民に提供するため設置した診療所です。平成19年3月27日付けで豊田前診療所の開設申請を行い、同年3月30日に県知事の許可を取得していますが、昨今の医師不足、とりわけ婦人科医師の確保が困難な状況下、診療開始に至っていません。

豊田前診療所には婦人科診療用の医療機器が設置されていますが、構造改革特区の変更も含め、診療科目を婦人科から内科に変更して診療を開始することが可能かどうか関係機関と協議していきたいと考えます。(市長)

**【提案】** 住みよいまちづくりについて (男性)

**【回答】** 定住対策、雇用対策を積極的に取り組むとともに、市の観光資源を活用し、着地型観光を促進させ、魅力あるまちづくりを進めていきたいと考えます。(市長)